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Anfrage 

der Abgeordneten PETER, DVw. JOSSECK 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Bahnhof Attnang-Puchheim - Errichtung von Bahnsteigen 

Der tragische Unfall im BarrrulOf von Attnang-Puchheim, bei dem ~ 

26.9. d.J. eine Rentnerin getötet 'wurde, tmterstreicht in eindringlicher 

Weise die von den freiheitlichen Abgeordneten schon zu wiederholten Malen 

erhobene Forderung, in diesem Bahnhof endlich Bahnsteige zu errichten. 

Leider war der Herr Bundesminister für Verkehr - ebenso wie seine Amts

vorgänger - offensichtlich nicht bereit, diesem wichtigen Anliegen jene 

Dringlichkeit zuzugestehen, die ihm angesichts der starken Frequenz des 

'Baruilllofes von Attnang-Puchheim zweifellos längst zukommt. 

Umso notwendiger erscheint es, jetzt - vor dem Hintergrund des eingangs 

erwähnten tödlichen Unfalls - ohne jede weitere Verzögenlllg alle Maßnahmen 

zu ergreifen, um das bisher Versäumte ehest nachzuholen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher a~ den Herrn Bundesminister 

für Verkehr die 

Anfrage: 

1. Wann wird die Errichtung von Bahnsteigen im Bahnhof Attnang-Puchheim 

endlich in Angriff genommen werden? 

2. Bis zU,welchem Zeitpunkt ist hier mit der Fertigstellung zu Technen? 

Wien, 1979-10-01 
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